Juan Pablo II: "Rezo para que la solidaridad demostrada con el Sudeste asiático sea fuente de esperanza"

Juan Pablo II ha pedido al presidente del Consejo Pontificio «Cor Unum», el arzobispo Paul Josef Cordes, que visite en su nombre los territorios afectados por la catástrofe del "tsunami". El arzobispo visita Indonesia desde el 29 de enero al 1 de febrero, y más tarde se desplazará a Sri Lanka, donde

permanecerá del 2 al 4 de febrero.

31/01/2005

Se ha publicado hoy un mensaje del Santo Padre al arzobispo Paul Josef Cordes, presidente del Pontificio Consejo "Cor Unum" y enviado del Papa al Sudeste asiático. En el mensaje, fechado el 22 de enero, Juan Pablo II pide al prelado que transmita su cercanía y solidaridad "a todos los afectados por la tragedia del tsunami y sus consecuencias".

"La enorme devastación y pérdida de vidas provocadas por el reciente maremoto en el Sudeste asiático - escribe el Papa- han suscitado en todo el mundo una vasta reacción acompañada de una movilización masiva para aportar ayuda humanitaria. Estoy profundamente

agradecido por los esfuerzos del Pontificio Consejo 'Cor Unum' y de los numerosos organismos caritativos católicos para ayudar a las personas afectadas por esta terrible catástrofe natural".

"Rezo para que la solidaridad demostrada por nuestros hermanos y hermanas en todo el mundo sea fuente de aliento, perseverancia y esperanza para todos en la gran tarea de reconstrucción. Invito al mismo tiempo a los seguidores de las diversas religiones a trabajar juntos para ofrecer consuelo y ayuda a los que lo necesitan. ¡Que esta catástrofe sirva, con la gracia de Dios, para crear un futuro de mayor generosidad, cooperación y unidad al servicio del bien común por parte de los individuos, los pueblos y las naciones!".

Cercanía y solidaridad del Papa

"Espero -concluye- que la comunidad cristiana se vea impulsada a una confianza más profunda en la misteriosa providencia de Dios y a una unión cada vez mayor con el Señor Jesús en el misterio de su sufrimiento y resurrección. Invoco para las autoridades civiles y para todos los comprometidos en la tarea de ayuda los dones divinos de la sabiduría y la fortaleza".

Asimismo, "Cor Unum" en un comunicado recuerda que el propósito del viaje a Asia del arzobispo Cordes es "testimoniar en persona la cercanía y la solidaridad del Papa y de la Iglesia a los que sufren las consecuencias del maremoto y, al mismo tiempo, contribuir a la coordinación de las múltiples iniciativas de los organismos católicos que trabajan en la zona desde aquel dramático 26 de diciembre".

El arzobispo, a quien acompaña el subsecretario de "Cor Unum", monseñor Giovanni Pietro Dal Toso, se encontrará también con las autoridades religiosas y civiles, así como con Caritas y las organizaciones no gubernamentales católicas presentes en esos países. Celebrará también diversas misas por el descanso eterno de las víctimas del tsunami.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/juan-pablo-iirezo-para-que-la-solidaridaddemostrada-con-el-sudeste-asiatico-seafuente-de-esperanza/ (12/12/2025)